LE VIGEN

L'AAPPMA Vienne Briance (Solignac-Le Vigen-Boisseuil)a tenu son assemblée générale le dimanche 21 janvier avec une participation un peu plus importante que les années précédentes, mais surtout avec des personnes interessées par le fonctionnement d'une AAPPMA et le devenir de la pêche.

Le président a relaté les manifestations 2017, les alevinages, les travaux réalisés à sa demande notamment l'enlèvement d'embâcles en amont du pont du Vigen. Ces travaux ont été réalisés par le syndicat d'aménagement de la Briance, heureusement quelques jours avant la montée des eaux.

Le trésorier a présenté le bilan financier en parfait équilibre, nous avons même quelques

adhérents supplémentaires, certainement du au travail sérieux mené depuis quelques années.

Gilbert Bouchet président du groupement des AAPPMA de Limoges, auquel nous appartenons, nous a fait un bilan des travaux réalisés sur les étangs et terrain appartenant au groupement.

Pour clore cette assemblée générale c'est Daniel Eudenbach, vice président de la fédération départementale qui, comme à son habitude a su captiver l'auditoire avec les réalisations de la fédération pour aider la pratique de la pêche en général, mais aussi l'initiation des jeunes à

ce loisir. Puis il a répondu aux nombreuses questions qui lui ont été posées. Cette assemblée s'est terminé par le pot de l'amitié au cours du quel la discution a continué dans une atmosphère des plus sympatique.